



MERCADOS, EN DIRECTO

El Ibx aguenta y el Dow Jones sufre para mantener los 26.000

16/01/2018 - 16:41 Finanzas.com

0 Comentarios



16:41 horas. El Ibx 35 aguenta

Parece que hay un poco de vértigo en el mercado. Las bolsas europeas se alejan de máximos y el Ibx 35 reduce los avances hasta el 0,6% en una recta final donde los inversores están optando por las ventas moderadas. El Dow Jones, que habría por encima de los 26.000 puntos por primera vez en la historia, acaba de perder esta cota en la intradía y está haciendo serios esfuerzos para volver a recuperarla. En Alemania, lo mismo le pasa al Dax, que sube un 0,5% cuando a media mañana avanzaba casi un 1%.

15:30 horas. El Dow Jones abre al alza y conquista por primera vez los 26.000 puntos

El Dow Jones ha abierto con alzas del 0,2% y conquista por primera vez en la historia el nivel de los 26.000 puntos. El pasado 4 de enero, el selectivo estadounidense conquistó los 25.000 puntos, así que esta es la primera ocasión en la que el Dow Jones gana 1.000 puntos en tan poco tiempo.

15:15 horas. Repsol, interesada en X-Elio

Repsol está en [conversaciones con el fondo KKR para hacerse con X-Elio](#), la compañía fruto de la alianza entre la antigua Gestamp Solar y el fondo estadounidense, especializada en el sector fotovoltaico, según explican fuentes financieras a Bloomberg. La petrolera, que ha puesto en venta el 20% que tiene en Gas Natural, quiere crecer en el sector de las energías renovables y entre las distintas opciones que se le presentan está la posible compra de un productor de energías limpias como es X-Elio. Con todo, las fuentes apuntan que esta no es la única vía que está explorando la petrolera española para crecer en el sector de las energías renovables.

14:50 horas. Citigroup sube en el 'premarket' tras resultados

Las acciones de Citigroup suben un 1% en preapertura de Estados Unidos después de que el banco haya reportado un beneficio por acción (excluidos efectos de la reforma fiscal) de 1,2 dólares, superan a los 1,19 dólares que esperaban los analistas. La entidad ha anotado cargos por 22.000 millones de dólares relativos a la aplicación de la reforma fiscal.

14:19 horas. Alzas del 0,9% en el Ibx

El Ibx 35 vuela y sube ya en torno al 0,92%, con lo que se coloca en los 10.561 puntos. **La bolsa española sigue al Dax alemán, que se anota otro 1% y se va a niveles que no alcanzaba desde principios de noviembre del año pasado.** Quizás lo más destacable es que todo se está haciendo sin el apoyo explícito de los bancos, que se limitan a seguir el compás, porque sino, los avances serían aún más pronunciados. Así, **Acciona sube alrededor del 3%, mientras que Endesa, Aena e Iberdrola se anotan un 2,5%.** Entre los grandes valores, además de la eléctrica que presidente

Ignacio Sánchez Galán, se mete Telefónica, con subidas del 1,75%. El banco que mejor lo hace hoy es Santander, que gana un 1%, por un 0,9% que suma Bankia.

Según comenta hoy en Finanzas.com el analista Eduardo Bolinches, el vencimiento de enero es este viernes, y la gran cantidad de opciones de compra que se presentan ante los 10.500 puntos es el motivo por el cual el mercado ha guardado distancia con esta cota. Para seguir subiendo, **Bolinches cree que el Ibx debe romper la directriz bajista de 10 años de duración que pasa precisamente por los 10.500 puntos.** Por motivos del vencimiento, los inversores que han vendido, y por lo tanto cobrado las correspondientes primas de las opciones de compra en 10.500 puntos, deben asustarse para que se vean obligados a cubrirse comprando directamente futuros del IBEX 35 ya que en caso contrario incurrirían en pérdidas ilimitadas. **"Y sospecho que ese punto del miedo se encuentra en los 10.535 puntos"**, nivel que ya hemos superado hace un rato, aclara Bolinches.

13:40 horas. el Ibx busca su sexta sesión al alza

El **Ibx 35 se revaloriza un 0,66% en la media sesión de este martes**, lo que permitía al selectivo superar el umbral de los 10.500 puntos, en busca de su sexta sesión consecutiva al alza.

En una jornada de optimismo generalizado en los mercados europeos, con la Bolsa de Fráncfort subiendo un 1,14% y ascensos del 0,5% en Milán y París --Londres avanzaba un ligero 0,12%--, el euro continuaba por encima de los 1,22 dólares, con la prima de riesgo en 94 puntos básicos.

Los **inversores estarán pendientes esta semana de la agencia Fitch**, que el viernes publicará su actualización de la calificación crediticia de la deuda soberana de España.

Con la mayoría de los valores que componen el Ibx 35 en verde, Acciona lideraba los avances, con un alza del 2,54%, seguido de cerca por Iberdrola, que despuntaba un 2,22%. Endesa y Aena, por su parte, registraban subidas cercanas, pero inferiores, al 2%.

Además, Telefónica, Cellnex, Merlin, Ferrovial y Mapfre se revalorizaban por encima del punto porcentual. En el extremo opuesto, ArcelorMittal caía un 1,23%, por delante de Acerinox, que descendía un 0,66% y Repsol y BBVA, que bajaban un 0,56% y un 0,15%, respectivamente.

En los mercados de deuda, la prima de riesgo se situaba en los 93,60 puntos básicos, con la rentabilidad del bono español con vencimiento a diez años en el 1,493%.

Por otro lado, el precio del barril de petróleo de calidad Brent, referencia para el Viejo Continente, cotizaba a la baja desde máximos, a un precio de 69,44 dólares, mientras que el Texas se colocaba en el entorno de los 64 dólares.

En el mercado de divisas, la cotización del euro frente al dólar se situaba en 1,2206 'billetes verdes', tras haber abierto en 1,2263 dólares.

12:00 horas. BBVA mantiene su previsión de crecimiento

BBVA Research mantiene sus **previsiones de crecimiento del PIB en el 3,1% para 2017 y en el 2,5% para 2018**, y espera que la recuperación continúe en 2019 con un alza del 2,3% y que la mejora comience a trasladarse a un crecimiento de los salarios, al tiempo que estima que se creen alrededor de 860.000 puestos de trabajo en los dos próximos años. Así figura en el informe **'Situación España'** del servicio de estudios de la entidad, presentado este martes por el economista jefe del Grupo BBVA y director de BBVA Research, **Jorge Sicilia**, y el responsable de Análisis Macroeconómico de BBVA Research, **Rafael Doménech**. Sicilia ha destacado que la economía mundial está en un "momento dulce" de la actividad global que "se afianza", con un crecimiento "más sincronizado", al tiempo que la economía española termina 2017 en un tono "bastante bueno" a pesar de la incertidumbre de la política económica.

11:25 horas. Por encima de los 10.500 puntos

El Ibx sube alrededor del 0,6% y rebasa con fuerza los 10.500 puntos. **El selectivo sale al alza al calor del buen tono que se está viendo en Europa y que lidera el Dax alemán, cuyas alzas rozan el 0,8%.** El euro da aire a los mercados y baja hasta los 1,2232 dólares, con lo que los inversores despiertan del letargo de las últimas jornadas y entran con más alegría al mercado. A ello se suma también que los futuros del Dow Jones están firmes y suben alrededor del 0,5%.

También ayudan algunos resultados en el Viejo Continente, que animan a los inversores, como los de **Hugo Boss**, cuyas ventas se han incrementado un 1,5%, o especialmente, el incremento de las ventas anuales del fabricante de coches francés **PSA Group**. Dentro el Ibx, son las 'utilities' las que están más enchufadas, y entre ellas eléctricas como Acciona, Iberdrola o Endesa, todas con alzas del 2%.

10:55 horas. Hugo Boss aumenta un 1,5% sus ventas

La facturación neta de la firma alemana de moda y complementos Hugo Boss en el conjunto de 2017 alcanzó los 2.733 millones de euros, una cifra un 1,5% superior a la registrada en el ejercicio anterior, según ha informado la compañía. Las ventas de Hugo Boss en Europa, Oriente Próximo y África subieron un 1,3%, mientras que en América cayeron un 0,8%. La facturación en Asia Pacífico aumentó un 3,7%. "Alcanzamos nuestros objetivos para 2017", declaró Mark Langer, consejero delegado de Hugo Boss, que en el último trimestre del año asumirá un impacto de unos 12 millones de euros en relación con la reforma fiscal recientemente aprobada en EEUU como consecuencia de la reevaluación de sus créditos fiscales. En el cuarto trimestre, Hugo Boss incrementó un 1% su facturación neta, hasta los 735 millones de euros.

10:25 horas. Wall Street no levanta el pie del acelerador

La Bolsa de Nueva York cerró ayer por festivo, pero ahora los futuros del Dow Jones anticipan una subida en torno al 0,5%, y de seguir así, este selectivo se colocará por primera vez en su historia por encima de los 26.000 puntos. No aflojan la marcha los brókers estadounidenses, completamente seducidos por el optimismo en la temporada de resultados, la reforma fiscal y las perspectivas de crecimiento global. En Europa, el Ibx 35 sube un 0,1% y está en los 10.480 puntos, intentando asaltar los 10.500 puntos, aunque falta fuelle en el Viejo Continente, y eso que el euro ha dado un respiro a las bolsas y corrige ligeramente hasta los 1,2230 dólares.

10:16 horas. Ercros recompra títulos propios

El grupo químico **Ercros llevó a cabo la recompra de 52.851 acciones propias durante el período comprendido entre el 5 y el 12 de enero pasados en el marco del programa que está ejecutando para amortizar.** En un comunicado a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), Ercros señala desde que se inició este segundo programa de recompra de acciones propias, el pasado 4 de octubre, ha acumulado una compra de 1.172.183 acciones, lo que representa el 1,06% del capital social. En noviembre de 2016, el consejo de administración de Ercros acordó llevar a cabo un primer programa de recompra de acciones propias para su amortización y que luego se amplió con un segundo.

10:05 horas. A un paso de los 10.500 puntos

Tras una hora de negociación, **el Ibx 35 sube alrededor del 0,9% y se mueve en los 10.490 puntos. El mercado poco a poco se va entonando y el selectivo español se prepara para atacar esta cota psicológica que perdió hace un par de meses.** En Alemania, tras un arranque bastante volátil, el Dax sube un 0,2% y también intenta la remontada. El mejor del Ibx ahora es Acciona, que se revaloriza más de un 2%, por un 1,5% que suma Iberdrola y otro 1% que se anota Endesa. Por abajo, los peores son ArcelorMittal y Técnicas Reunidas, que bajan un 1%.

09:45 horas. Kempen eleva Cellnex a 'comprar'

Los analistas de **Kempen acaban de elevar la recomendación de Cellnex hasta 'comprar' frente a su anterior consejo de 'neutral'**, y han subido igualmente el precio objetivo hasta 24 euros desde los 16,8 anteriores, lo que implica un potencial alcista para el valor del 11%. La participación de Abertis es hoy uno de los mejores valores del Ibx, al revalorizarse un 0,9%.

Una apertura plana

La bolsa española ha abierto con pocos cambios en su principal indicador, el Ibx 35, que se anota un testimonial 0,02% y se mueve en torno a los 10.470 puntos. En Alemania, el Dax ha abierto con alzas del 0,1%, por un 0,01% que pierde el Cac francés. Tras la pausa de ayer, aprovechando el cierre de Wall Street por festivo, **los inversores vuelven a la carga con la vista puesta ya en la temporada de resultados** y viendo los efectos positivos de la resaca alcista en el Nikkei japonés, que ha cerrado esta madrugada con subidas del 1%.

Dentro del Ibx, quien más brilla es **Aena, que ha abierto con alzas del 0,8%** después de que los analistas de la firma Kempen hayan subido su nota hasta 'comprar' con precio objetivo de 197 euros por acción. También han tenido un buen arranque Iberdrola, Endesa y Acciona, que suben alrededor del 0,5%. Por abajo, la peor parte se la lleva Técnicas Reunidas, que pierde el 2%, mientras que ArcelorMittal se deja un 1% y Grifols corrige un 0,67%.

Un primer factor a tener en cuenta y hay que buscarlo en el mercado de divisas, donde **el euro da una pequeña trepa a las bolsas** y cotiza con el Dax alemán, que se anota otro 1,2239 dólares, si bien ha llegado hasta 1,2270 en las negociaciones asiáticas. Desde que se conocieron las Actas del BCE la semana pasada, el rally de la divisa comunitaria ha ido hasta los 1,23 dólares, nivel en el que los alcistas se han tomado un pequeño descanso. También han estado animado las divisas en Asia, donde **el yuan chino ha alcanzado máximos de dos años**, lo que ha alimentado las especulaciones sobre una posible intervención por parte del banco central del gigante asiático para calmar su apreciación.

Respecto al euro, los analistas de Link Securities opinan que, si no pasa de estos niveles, **"la fortaleza del crecimiento económico y su impacto en los resultados empresariales pensarán la pérdida de competitividad"**, que supone tener una moneda más apreciada. Hay que tener en cuenta que **un euro demasiado fuerte puede terminar pasando factura a muchas compañías cotizadas**, que tienen la mayoría de sus costes en esta divisa pero que venden gran parte de su producción en dólares. Igualmente, **la fortaleza del euro frente al dólar perjudica a las compañías europeas con actividad en EEUU a la hora de convertir sus resultados.** Tampoco hay miedo con lo que pueda suceder tras saberse que el BCE puede acelerar la retirada de estímulos y el alza del precio del dinero. A este respecto, los analistas de Moody's dicen hoy que es improbable que la subida de puede erosionar los beneficios de las compañías europeas

En la agenda de hoy, **el Tesoro Público vuelve hoy a los mercados con la celebración de una subasta de letras a 6 y 12 meses**, en la que espera captar entre 3.500 y 4.500 millones de euros, según los objetivos de emisión publicados por el organismo en su página web. **Se trata de la primera subasta del Tesoro después de la publicación el pasado jueves de las actas de la última reunión del BCE de diciembre** que mostraban que el organismo estudia un endurecimiento de la política monetaria. En Europa, atención a lo datos de inflación de diciembre en Alemania, Italia y el Reino Unido. En principio, apuntan en Link Securities, **"no se esperan sorpresas, aunque cada vez son más las voces que están alertando de un posible repunte inesperado de la inflación en los próximos meses"**, consecuencia de la fortaleza que están mostrando las principales economías desarrolladas.

En Estados Unidos, los inversores vuelven hoy al trabajo esperando más resultados empresariales, que en este caso serán los del banco Citigroup; además, habrá que estar atentos a la lectura del índice de manufacturas de la FED de Nueva York (el llamado Empire Estate Index). Conviene no olvidar que **a finales de semana el Gobierno Federal estadounidense se quedará sin fondos si no se alcanza un acuerdo para su financiación.** Por ahora, el tema está supeditado a un acuerdo bipartidista sobre la solución de algo que parece no va a ser tan sencillo de lograrse. **El mercado a estas alturas da sólo un 30% de probabilidad de que se produzca un cierre del Gobierno Federal.** No obstante, y a medida que avance la semana este tema irán ganando protagonismo y puede terminar afectando a los mercados de valores estadounidenses.

En los otros mercados, **la prima de riesgo española de ha iniciado la sesión sin cambios**, en los mismos 94 puntos con los que cerró ayer, después de que el rendimiento del bono español a diez años con el que se calcula se redujera ligeramente hasta el 1,528% desde el 1,531% previo. En los mercados de energía, el petróleo de tipo Brent baja esta mañana medio punto porcentual, hasta los 69,93 dólares, después de haber rebasado ayer la barrera de los 70 dólares.



El Ibx aguenta y el Dow Jones sufre para mantener los 26.000

Noticias relacionadas:

- Fondos para comenzar bien el año
- La subida del crudo deja a Repsol en zona de máximos históricos
- Ibx: ¿Por qué no subimos más?